

Cubanos inician análisis sobre proyectos de Ley de Símbolos Nacionales y de Pesca



La Habana, 27 mar (RHC) A partir de este miércoles se inicia en toda Cuba los encuentros territoriales de diputados, invitados y especialistas para debatir e ir construyendo consensos sobre los proyectos de leyes de Símbolos Nacionales y de Pesca.

Las reuniones tendrán lugar hasta el 3 de abril próximo, cuando en sesión conjunta intercambien los parlamentarios de las provincias Artemisa y Pinar del Río para contribuir al enriquecimiento de ambos textos.

A los proyectos de leyes de Símbolos Nacionales y de Pesca también puede aportar el pueblo, escribiendo a la dirección postal: Prado 422, entre San José y Dragones, Habana Vieja, o a través de dos correos habilitados con ese fin.

Sobre la primera propuesta, usted puede enviar sus sugerencias a: leydesimbolosenacionales@npp.gob.cu, y si desea opinar sobre el segundo texto, a: leydepesca@npp.gob.cu (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186967-cubanos-inician-analisis-sobre-proyectos-de-ley-de-simbolos-nacionales-y-de-pesca>



Radio Habana Cuba